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Beantwortung zur Anfrage 165/2011

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1208-04.04

Stuttgart, 13.05.2011

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Rudolf Joachim (CDU), Sauer Jürgen (CDU), Kotz Alexander (CDU), Currle Fritz
(CDU)                      

Datum

20.04.2011

Betreff

Entwicklung und Bau von Elektromobilität in Stuttgart

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Abteilung Wirtschaftsförderung hat bereits mit der Daimler AG Verbindung auf-
genommen und Unterstützung bei allen standortspezifischen Fragestellungen, insbe-
sondere auch im Hinblick auf den Ausbau des Bereichs Elektromotoren mit etwaigen
Kooperationspartnern in Stuttgart, angeboten. Abschließende Ergebnisse liegen uns
noch nicht vor.

Die Daimler AG ist - davon unabhängig - bereits seit längerem im regen Kontakt mit
dem Referat Koordination und Planung (S/OB), um die Entwicklung des Standorts
Stuttgart bezüglich Elektromobilität zu befördern, insbesondere bei der Infrastruktur
für Brennstoff (Wasserstoff) und Batterie.

Dr. Wolfgang Schuster
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